

RESTRICTED
SR/93
29 août 1949
FRENCH
ORIGINAL: ENGLISH

19 DEL 1950

COMPTE RENDU ANALYTIQUE DE LA
QUATRE-VINGT-TREIZIEME SEANCE

tenue à Lausanne le lundi, 29 août
1949 à 11 heures

Présents: M. de Boisanger (France) - Président
M. Yalcin (Turquie)
M. Porter (Etats-Unis)

M. Barnes - Secrétaire principal
adjoint.

Nomination du représentant à Jerusalem

Le PRESIDENT prend note de ce que le cablogramme suivant
a été reçu du Secrétaire général:

"A la suite de la demande de la Commission de Conciliation que m'a transmise le Secrétaire Principal de la Commission, le 23 août et tendant à la présentation d'une liste de candidats pour le poste de représentant des Nations Unies à Jérusalem, j'ai l'honneur de proposer le nom de M. Pablo de Azcarate, Secrétaire Principal de la Commission de Conciliation. Je considère M. de Azcarate comme éminemment qualifié pour tenir ce poste important. Toutefois, si la Commission désire disposer d'une liste plus étendue pour exercer son choix, il sera nécessaire que je m'enquière des titres d'autres candidats ainsi que de la possibilité de les nommer. Cette procédure prendra quelque temps. Il est difficile de penser qu'au cours de la période relativement brève dont je dispose je puisse, en tout cas, trouver des candidats mieux qualifiés ou simplement aussi bien qualifiés que M. de Azcarate. Si, en conséquence, la Commission se déclare d'accord sur le choix de M. de Azcarate, je suis prêt à procéder sur-le-champ à la nomination".

Après examen il est décidé d'adresser le cablogramme
suivant au Secrétaire général sous la signature du Président
de la Commission:

"Commission a étudié la proposition qui lui a été transmise par le Secrétaire général et reconnu, comme celui-ci, que nul n'était plus qualifié que M. de Azcarate pour représenter les Nations Unies à Jérusalem. Toutefois, la Commission a estimé que dans la phase actuelle de ses travaux elle ne pourrait se priver de l'expérience et des services de son Secrétaire Principal sans compromettre l'oeuvre de conciliation qu'elle poursuit. Je vous serais très reconnaissant de bien vouloir m'adresser le plus tôt possible une liste de personnalités qui vous paraîtront qualifiées pour occuper le poste de Jérusalem."